

ABSTRAK

Miftahul Jannah, Analisis Penerapan Program Visi Misi MIN II (Madrasah Ibtidaiyah Negeri) Sumenep

Kata Kunci : Visi Misi, MIN

Latar belakang penelitian ini visi dan misi serta program sekolah dari MIN II Sumenep yang merujuk kepada kebijakan kepala sekolah dan pembinaan karakter religius siswa. Hal ini memang benar-benar diterapkan dengan baik. Jika dilihat dari kegiatan-kegiatan keagamaan yang beragam dan berbeda dari sekolah lain. Berdasarkan latar belakang pemikiran tersebut, penting untuk menganalisis program visi dan misi di MIN II Sumenep.

Penelitian ini akan dilaksanakan di MIN II Sumenep Kecamatan Kota Sumenep Kabupaten Sumenep. Waktu penelitian ini dilakukan secara online/daring tahun pelajaran 2020/2021. Subjek penelitian kepala sekolah, guru dan siswa.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Hasil penemuan yang telah dipaparkan pada pembahasan sebelumnya terkait dengan analisis program mewujudkan visi misi MIN II Sumenep adalah tentang keberhasilan penerapan visi misi sekolah terhadap siswa yang dikatakan berhasil. Semua warga sekolah berperan dalam keberhasilan sekolah, semua mempunyai peran masing-masing. Sedangkan untuk kendala yang dihadapi tidak ada kendala khusus, hanya saja jika mengikuti kegiatan/lomba diluar sekolah perlu adanya izin dari Kepala Sekolah. Jika Kepala Sekolah tidak memberi izin, secara otomatis siswa tidak diizinkan mengikuti kegiatan tersebut. Hal ini disesuaikan dengan aturan yang berlaku pada visi misi sekolah. Indikatornya adalah sikap dan perilaku yang patuh dalam melaksanakan ajaran agama yang dianutnya, toleran terhadap pelaksanaan ibadah agama lain dan rukun dengan pemeluk agama lain. Secara umum pembinaan karakter religius, pembelajaran, serta segala kegiatan sekolah di MIN II Sumenep sudah berjalan dengan baik.